



# Comunicado de prensa

# "Mayores Conectados" de Orange llega a Castilla-La Mancha y ya ha formado a más de 100 personas mayores en competencias digitales

- La iniciativa busca reducir la brecha digital y contribuir a un envejecimiento más activo y acompañado en toda Castilla-La Mancha.
- El programa ya ha llegado a Castilla-La Mancha con 12 talleres y 112 mayores beneficiados, con la previsión de alcanzar a más de 2.000 personas en toda la región

<u>Talavera de la Reina, 10 de octubre de 2025 –</u> El programa "Mayores Conectados", impulsado por Orange (Grupo MasOrange), avanza en su despliegue en Castilla-La Mancha con el objetivo de acercar la tecnología a las personas mayores, reducir la brecha digital y reforzar su autonomía en el día a día.

Desde la firma del convenio en octubre de 2024, "Mayores Conectados", ya ha celebrado 12 talleres en distintos municipios de la región, con 112 beneficiarios. Actualmente hay un curso en marcha y otros cinco programados, y la previsión es alcanzar más de 150 talleres que lleguen a más de 2.000 personas en 26 municipios de las cinco provincias.

En **Talavera de la Reina**, uno de los municipios donde se desarrolla el programa, los mayores participantes han podido adquirir competencias digitales prácticas que les permiten usar con confianza sus teléfonos móviles y desenvolverse mejor en gestiones cotidianas.

"Con "Mayores Conectados" queremos acompañar a los mayores de Castilla-La Mancha en el uso seguro y práctico de la tecnología. Nuestro objetivo es darles confianza, ayudarles a sentirse más autónomos y demostrarles que nunca es tarde para aprender y beneficiarse de las oportunidades que ofrece el mundo digital", ha señalado Rocío Ruiz-Cabello, jefa de proyecto de Mayores Conectados en Orange.







## Formación práctica y acompañamiento digital

El programa ofrece apoyo profesional y acompañamiento personalizado para que las personas mayores se sientan seguras en el uso de la tecnología y puedan incorporarla a su vida diaria de forma sencilla. A través de talleres prácticos, los participantes aprenden a ganar confianza en el manejo de sus dispositivos móviles, comunicarse con su entorno, realizar gestiones cotidianas y aprovechar los beneficios que ofrece la digitalización. Además, la iniciativa tiene un marcado carácter preventivo, ayudando a los mayores a reconocer riesgos en el entorno digital y protegerse frente a posibles fraudes o usos inseguros de la tecnología.

Con "Mayores Conectados", Orange refuerza su compromiso con la inclusión digital de las personas mayores en toda España, y en el caso de Castilla-La Mancha, con la ambición de llevar esta formación a todos los municipios de la región, contribuyendo así a un envejecimiento activo, autónomo y acompañado.







Cabe señalar que estas formaciones se enmarcan en el programa de capacitación digital "Todo por aprender" que desarrolla MasOrange, a través de Orange y la Fundación Orange, como parte de la iniciativa Generación D, impulsada por Red.es con la financiación de los Fondos Europeos Next Generation.













Más información en Mayores conectados

### **Contacto:**

#### **Archetype**

Cristina Martín

Ariana del Río

fundacionorange-mad@archetype.co